

## Co-op y Gophr expanden el reparto a domicilio en Escocia

**El minorista de conveniencia se ha asociado con Gophr para ofrecer entrega a domicilio desde seis de sus tiendas en Glasgow, antes de extenderse a más de 50 establecimientos en todo el país.**

Co-op se ha asociado con Gophr, especialista de reparto a domicilio, para ampliar los servicios de entrega de productos a través de su tienda online en Escocia.

El minorista de conveniencia ha puesto en marcha este servicio por ahora en seis tiendas ubicadas en Glasgow, antes de ampliar la oferta en las próximas semanas a más de 50 tiendas distribuidas por pueblos y ciudades de toda Escocia, incluidas áreas como Aberdeen, Edimburgo, Inverness y Perth.

Los pedidos pueden realizarse a tiendas localizadas a 4 km de distancia a través de la plataforma online de Co-op, y el tiempo de entrega no supera las dos horas. Los clientes pueden elegir entre unos 4.500 productos y seguir sus entregas en tiempo real. También está disponible un servicio gratuito de recogida en tienda.

Co-op lanzó su propia tienda online en marzo del año pasado y aceleró su despliegue este año a medida que crecía la demanda virtual. El minorista de conveniencia pretende ofrecer reparto a domicilio - a través de su propia plataforma online o en colaboración con socios - en más de 650 tiendas en todo el Reino Unido para finales de año.